



東京宝島
TOKYO
TREASURE ISLANDS



他地域交流加速中！良い刺激を受けた海洋プラスチック座談会・天売島交流会

母島の語り合いの場「母島部活堂」では今年度の前半に香川県の豊島のみなさんとオンラインによる交流イベントを開催し、大変好評のうちに終了しました。このような場をさらに設けたいと考え、実施した他地域交流の取組が「海洋プラスチック座談会」と北海道・天売島との交流会「天売島to母島」です。

母島部活堂プレゼンツ 島と島で語るシリーズ
母島・ハワイ・ミクロネシア
海洋プラスチック座談会
11月13日(土) 15:00~17:00
YouTube Live ※オンライン配信 <https://youtu.be/JtWt-KSnWNw> 

母島部活堂 検索🔍

この背景の写真は2016年、母島の東港で定置網の残骸に絡まった若いザトウクジラです。奇跡的に救助が間に合い、助かりました。近年、海洋プラごみやマイクロプラスチックが世界的な問題になってきています。私たちの暮らしが知らないところで世界や自分達にどんな影響を与えているのか？ 今一度、考えてみませんか？

●今回のゲスト

道城征史	来迎秀紀	宮城ジャイアン
南海の放浪カメラマン 母島来島は16回！ 主にミクロネシアで環境活動 をしている。 今回はこれまでのストーリ ー、自身の目で海洋プラ スチック問題について語って もらいます。	ハワイ在住。 持続可能な暮らしをテーマに 教育活動に関わる。 海洋プラスチック対策の先 進地でもあるハワイの現状、活 動やこれまでのストーリーを紹 介してもらいます。	母島在住 2016年の東恵のザトウクジ ラ救出に関わってから、海洋プ ラスチック問題を見つめな す。鳥獣保護員としても約1年 に絡まった海鳥の対応をして、 事態の深刻さを学ぶ。個人自 律ですが、小笠原村のプラ対策や 母島の現状を話していきます。

+ 海岸清掃に関わった島民メンバー達にも参加してもらい、海ゴミについて語り合い、自分達に何ができるか話し合います。

母島部活堂 <https://hahajimbukatsudo.jimdofree.com/>



母島でもプラスチックゴミは増えており、海岸清掃など行っている一方、どれだけ綺麗にしてもゴミが減らないという現実にくじけてしまいがちになることがあります。

この課題の解決に向けた取組は、継続的に次世代にもつなげていく必要がありますが、義務感だけでは辛くてやめてしまう人も多くなってしまいます。皆が協力し、楽しみながら取り組んでいくことが継続への近道となりそうです。

2021年11月13日に開催された「海洋プラスチック座談会」では、近年世界的な問題になっている海洋プラごみやマイクロプラスチックの影響について考えるべく、ミクロネシアの島々を巡る海洋カメラマン道城征史さんと海洋プラスチック問題の最先端の地ハワイで活動している来迎秀紀さんをゲストに迎えて座談会を企画しました。